

---

## Die E-Mobilität erreicht den Pferdetransport

Anhängerspezialist Böckmann hat einen vollelektrischen Pferdetransporter vorgestellt. Das Konzeptfahrzeug Compact entstand in enger Zusammenarbeit mit A+T Nutzfahrzeuge und Renault Trucks. Das erste Konzeptfahrzeug für den vollelektrischen Transport von Pferden entwickelt. Der Pferderaum ist mit einer hohen, variablen Trennwand, einem Drei-Türensysteem und einem Durchgang zum Sattelraum ausgestattet. Die Seitenpolsterung auf Alu-Trennwand und Seitenwand sorgt für die nötige Sicherheit.

Als Basis dient ein Renault Trucks E-Tech Master mit 57 kW (75 PS) starkem Elektromotor. Das zulässige Gesamtgewicht beträgt 3,5 Tonnen. Bei 20 Grad Außentemperatur und einem Pferd liegt die Reichweite bei rund 120 Kilometern. Böckmann sieht darin ausreichend Spielraum für die Fahrt zum regelmäßigen Training und zum Tierarzt, aber auch zu dem einen oder anderen regionalen Turnier. (aum)

## Bilder zum Artikel



Böckmann Compact E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Böckmann

---